

2カ所で農地相談会  
貸し借り希望に対応  
南アルプス市農委会

【山梨】果樹栽培が盛  
んな南アルプス市。同市  
農業委員会（澤登義之会  
長）では、農作業が本格化  
する前に農地相談会を開  
き、農地の貸し借りや相  
続などの課題解決に向け  
た活動を毎年行ってい  
る。今年は2月20、22日に  
市内2カ所で実施した。

相談会では、各地区を  
担当する農業委員・農地  
利用最適化推進委員を中  
心に行政書士などが加わ  
り、相談を受けた。「高齢  
化により耕作できなくな  
った果樹園を誰かに貸し  
たい」「新規就農希望者  
から果物の生産が盛んな  
同市で農地を借りたい」  
といった相談があり、2  
日間で36人が訪れた。

農業委員会事務局は  
「今回の相談内容も踏ま  
え、目標地図の素案作成  
につなげていきたい」と  
考えている。



20日の農地相談会

# 全国農業

NATIONAL  
AGRICULTURAL  
NEWS

# 新聞

関東

2024年（令和6年）

3月1日 金曜日  
月4回金曜日発行